

IT-Planungsrat

## Berlin übernimmt Vorsitz

**[09.01.2015] Das Land Berlin hat für 2015 den Vorsitz im IT-Planungsrat übernommen. Die im alten Turnus entwickelten Zielsetzungen zu föderalen IT-Kooperation sollen weiterhin im Fokus des Gremiums stehen.**

Mit Jahresbeginn hat turnusmäßig wieder ein Land den Vorsitz im IT-Planungsrat vom Bund übernommen. 2015 führt Staatssekretär Andreas Statzkowski für das Land Berlin den Vorsitz. Unter neuer Führung möchte der Planungsrat die im vergangenen Jahr entwickelten Zielsetzungen zur föderalen IT-Kooperation intensiv vorantreiben. Eine dauerhafte Arbeitseinheit unterhalb des IT-Planungsrats soll geschaffen werden. Sie soll die Gesamtsicht für föderale IT-Projekte und IT-Infrastrukturen einnehmen, für zentrale Vorhaben die Projektleitung übernehmen und die politisch-strategischen Entscheidungen des IT-Planungsrats umsetzen. Zudem sieht Staatssekretär Andreas Statzkowski den Ausbau von Online-Transaktionen und den Abbau von gesetzlichen Schriftformerfordernissen als zentrale Themen seiner Amtszeit. Bisherige Vorsitzende im IT-Planungsrat war Cornelia Rogall-Grothe, Staatssekretärin im Bundesministerium des Innern (BMI).

(an)

Stichwörter: Politik, IT-Planungsrat, Andreas Statzkowski, Cornelia Rogall-Grothe, BMI